

# Dem Gesang stets verbunden

MGV gratulierte Ehrenmitglied Peter Hartinger zum 85. Geburtstag

**Bodenwöhr.** Jederzeit hilfsbereit, charmant und humorvoll, wenn's passt, auch verschmitzt – so kennt man Peter Hartinger. Nun feierte der Kraftfahrzeugmechaniker-Meister seinen 85. Geburtstag. In Neuen- schwand geboren, erlernte der Jubilar das Kfz-Handwerk. Aus der Ehe mit seiner Frau Maria, geb. Schwarz, die 1993 verstarb, stammen zwei Söhne. Inzwischen sind drei Enkel und

zwei Urenkel dazu gekommen. 2005 heiratete Hartinger dann seine Inge.

MGV-Vorsitzender Christian Lutter hob in seiner Laudatio das Engagement des Jubilars hervor. Peter Hartinger wurde 1975 zum 2. Vorsitzenden gewählt und war ab 2001 vier Jahre Vorsitzender. Für seine Verdienste um den MGV wurde er zum Ehrenmitglied ernannt. Seine Tenor-Stimme werde

schmerzlich vermisst, sagte Lutter. Hartinger habe sich schon beim 100. Jubiläum als Festleiter profiliert. An der Organisation des 125. Gründungsfests 2004 sei er ebenfalls wieder maßgeblich beteiligt gewesen. In den Reihen der vielen Gratulanten reihten sich auch Vertreter der Feuerwehr, Pfarrer Johann Trescher und Bürgermeister Georg Hoffmann ein. *tgl*



Die Glückwünsche des Männergesangsvereins nahm Peter Hartinger zusammen mit Ehefrau Inge entgegen.

Foto: Albert Gleixner